
令和６年第４回定例会における一般質問の質問者、質問内容は以下のとおりです。 

 

令和６年１１月２６日（火）                          

番号 質 問 事 項 要  旨 質問者 

１ 

 

 

 

２ 

新規就農者への支援体

制について 

 

 

学校に通えない子ども

の増加とそのフォロー

について 

(１) 新規就農者の現状について 

(２) 現在の支援体制について 

(３) 今後の支援体制について 

 

(１) 不登校の現状について 

(２) 寒陵スクールについて 

(３) 今後の課題について 

７番 

太 田 陽 子 

３ 

 

 

４ 

今後予想される多くの

事業の推進について 

 

中学生への平和教育に

ついて 

専門職員の育成について 

 

 

(１) 戦争の悲劇を伝える授業について 

(２) 今後の取組について 

14番 

沖 津 一 博 

５ 

 

 

 

 

６ 

県立河北病院と市立病

院の統合再編・新病院整

備の基本構想策定につ

いて 

 

学校施設再編整備計画

の新中学校整備につい

て 

(１) 「分娩機能」と「小児救急」について 

(２) 慢性期診療機能について 

(３) 医療人材流出防止と経営形態について 

(４) 新病院の用地選定について 

 

(１) 新中学校の用地選定について 

(２) 新中学校整備基本計画について 

(３) 新校舎の基本設計について 

10番 

渡 邉 賢 一 

 

 

令和６年１１月２９日（金）          

番号 質 問 事 項 要  旨 質問者 

７ 

 

 

 

 

 

 

 

８ 

防災対策について 

 

 

 

 

 

 

 

小学生の朝の居場所づくり

について 

(１) 消防団への救命胴衣配備状況に関して、県の調査

との認識の相違と実態について 

(２) 今後の配備計画について 

(３) 想定浸水深等の表示による防災意識の高揚につ

いて 

(４) 防災マップ（ハザードマップ）活用方法の各地区

説明会の実施について 

 

(１) 本市での要望の声について 

(２) 先進事例について、本市としてどのように考える

か 

11番 

伊 藤 正 彦 

９ 小学校教育問題 (１) カリキュラムオーバーロード（詰め込み過ぎカリ

キュラム）の現況とその改善策 

(２) 学習内容の高度化 

15番 

荒 木 春 吉 

10 市政運営について (１) これまでの市政運営について 

(２) 現在の寒河江市における課題について 

５番 

月 光 裕 晶 

 


